

宜しくお願いします

新規利用者

紹介

うぞ宜しくお願い致し きたいと存じます。 う、これから努めてい 日中活動の場になるよ 用者さんが一層楽しく が沢山ありますが、 ついています。 だしい心もホッと一 らかい笑顔に私の慌た 居心地良く過ごせる まだまだ不慣れな事 خلح 息

の業務に追われていま 文子です。今は目の前 この度津の辺園長に 利用者さんの柔 千葉 3月に支援学校を卒業した18歳!の男性3名が津の辺に加わりました。 若い3名に刺激を受けて職員も若返っているとかいないとか……笑 これから宜しくお願いします



藤本健吾

給食食べて更に気分上々!津 の辺1元気なヤングマン!



たてばやしのぞみ

カラオケ大好き♪音楽が流 れるとノリノリでダンス♪

2 日目はかの有名な水木しげる記念



着任致しました、

っだなおや 津田直弥

カラフルファッションが 目印☆オシャレ系男子☆

司やカニ、

地元の料理に大満足。

の眺めでした。宿では目の前で握るお寿

ガラス張りの入り口に飾った

性的な作品が集まり、中でも れる作品たち」。各所から個

さんが多かったのが印象的で 作品に惹かれて立ち寄るお客

ぎた人もちらほら…。

米子へ着くとまずは海辺を散策。

月上旬に鳥取方面へ出かけました。

ら大山(だいせん)の雪景色が見え、

最高

職員 紹介



なわて更生園より異動に なりました、上原和人で す。スポーツが好きで体力 にも自信があるので、皆さ んと楽しく体を動かした いです。よろしくお願いし ます。

撮影もバッチリ。ポカポカと春の好天に もらいました。 91歳の誕生日という事で、記念バッジを へ行きました。 偶然にも開館 10 周年と のんびり楽しい旅行でした。 当然鬼太郎たちとの記念

れ 毎日取り組んでいる仕事を実際に の方々にご来場いただきました。 る百貨店での開催という事で、今年も多く 表として大抜擢!多くの は津の辺が主催利用者代 触る」体験に加え、 プニングセレモニーで 津の辺からも出展しました。

私たちが



さつをしてくれました。 人がいる前で堂々とあい 大東市障害

3月上旬に大東市障害者アート展が催さ 住道にあ



回り(目当てはジュース!)、今年も無事に した。利用者さんも楽しそうに職員と見て 終えました。

を提供して下さってい とうございます。 る池田屋さん、

は

3/29 一日外出

~京都方面~

皆さん記憶に新しい?京都方面への外出。 快晴とまではいきませんでしたが、雨に降られることもなく一日楽しんでいただけたのではないでしょうか。 当日の様子をカメラ越しに覗き見してみました…

みたらし団子づくり



こねてこねて…



茹で上がりを 待ちます



もちろんタレも 手作り!

昼食



種類が多くて目移りします



ちょっと一息



梅小路公園





京都水族館











